

かみすげたささのおか

令和5年11月30日
上菅田笹の丘小学校
学校だより 12月号



上菅田笹の丘小学校 学校教育目標

自分大好き 仲間大好き

心かがやく上菅田笹の丘小学校



新校舎への移転に向けて

校長 世古 正樹

11月には、あまりの暖かさに正門の桜の木にも数輪、花が咲いていましたが、今週になって気温が下がり、爽やかな秋を感じる間もなく、一気に冬を迎えました。朝の登校時とても寒くなりましたが、寒さに負けずにたくさんの子どもたちが「おはようございます。」と挨拶をしてくれるので、とても嬉しいです。

さて、工事延期となっていた新校舎も10月末に完成し、今は移転準備の真っ最中で、11月25日(土)には1回目の移転作業を行いました。図書館や運動会関係の用具、12月には使用予定のない図工や家庭科、理科の備品等を新校舎に移動しました。来年の1月11日(木)からの新校舎登校開始に向けて、今後の移転関係日程は、次のようになります。

○12月1日(金)	児童の新校舎下見及び下校練習(1・4・6年)
○12月7日(木)・8日(金)	ささやま丘の上ミュージアム 引越作業
○12月8日(金)	児童の新校舎下見及び下校練習(2・3・5年、個別支援学級)
○12月17日(日)	コミュニティハウス 引越作業
○12月22日(金)	後期前半終了 全校児童が新校舎に防災ヘルメット等を置いてから下校
○12月25日(月)	給食室 引越作業
○12月26日(火)~29日(金)	新校舎へ 引越作業
○1月6日(土)	キッズクラブ 引越作業
○1月8日(月)	備蓄倉庫 引越作業
◎1月11日(木)	新校舎への登校開始



給食も含め、1月から教育活動がスムーズに行えるように、残り1か月、移転準備や移転作業をしっかりと進めていきたいと思っております。

現校舎の近隣の皆様、開校から約4年間、いつも子どもたちを温かく見守ってくださり、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。新校舎の近隣の皆様、1月から新校舎への登校となります。地域の皆様に愛される学校を目指し、教職員一同、力を合わせて教育活動の一層の充実に向けて努力して参ります。これまでと同様に、今後とも、本校の教育活動へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

なお、新校舎における校庭使用の開始時期ですが、教育委員会からは、まだ正式な連絡は届いておりません。ただ、少なくとも5月いっぱいまでは使用はできない見込みとされています。引き続き、教育委員会には、できるだけ早い校庭使用の開始と、子どもたちにとって安全な校庭整備の工事について要求していきます。校庭使用の開始時期について教育委員会から連絡があり次第、皆様にはお知らせいたします。

先日、学区内の方から「公園でまわりに迷惑をかける遊びをしている子がいる。」という連絡がありました。すぐに朝会で全体に話し、各学級でも担任から公園での楽しい遊び方について指導しました。人に迷惑をかける遊びはしない、危険な遊びはしない、暗くなる前に帰る、ゴミは持ち帰る等、ご家庭でも公園での正しい遊び方についてお子様と確認していただければと思います。

早いもので、今年もあと1か月となりました。本年も保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。